

**Danke** an alle, die uns Beiträge für die Rubrik „Tourenberichte des DAV Sektion Neustadt“ zur Verfügung stellen! Diese Berichte werden ungekürzt veröffentlicht und nicht redaktionell überarbeitet.

## Hochtourengruppe in den Walliser Alpen Auf Breithorn und Castor

Vom 15.-19.07.17 waren vier Mitglieder der Hochtourengruppe in den Walliser Alpen unterwegs: Es gelang die Besteigung des Breithorns (4164m) sowie die Überschreitung des Castors (4223m). Wegen ungünstiger werdendem Wetter mussten die geplanten weiteren Besteigungen leider verschoben werden.

Jörg Herzog



Rifugio Mezzalamana

